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晚报影响力

立足郑州，探索全球机遇 连接世界，航空港恢弘起航

“我对央视全球财经论坛充满期待”
杜邦大中国区总裁苏孝世先生参与对话

从全国铁路网的不断密集开始，郑州的枢纽地位日渐不稳，然而今年3月，国家批准了郑州航空港经济综合实验区的战略规划，郑州再次以“枢纽之城”的形象展
现在世界面前。密集开通航线、国际物流巨头落地航空港、一批临空产业探路郑州……2013年郑州的主题词非“航空港”莫属。“2013央视全球财经论坛·郑州
分论坛”将邀请国内顶尖经济学家、行业领袖、世界500强企业总裁等，围绕郑州航空都市建设、河南经济转型、中部崛起等话题，进行观点交锋、思想碰撞，信息
和机遇将在国内最强大的财经传播平台上涌现。
搭建最有影响力的对话平台，汇聚全球最有价值的思想，让智慧与机遇在这里激荡，距离本次论坛举行剩下不到一个月的时间，筹备工作正在有序推动，除了国
内著名的经济学家、行业领袖和本土顶尖企业家参与对话外，近日我们已经接到大量企业家的电话，要求现场聆听论坛，郑州、河南乃至全球的企业界对本次论
坛都给予了高度关注。
《郑州晚报》作为本次论坛河南区的唯一合作媒体，已经全面展开会务工作，话题筹备和嘉宾邀约已经基本到位。郑州晚报记者 辛晓青

航空都市，中部发展新机遇

在持续缓慢衰退之
后，全球经济前景依然
不明朗，在这样懵懂的
局势下，企业转型、市场
转型、政府职能转型纷
纷成为热词……“转型”
成为当前经济发展的唯
一出口。

今年 3 月，《郑州航
空港经济综合实验区发
展规划》获国务院批复，
成为第一个上升为国家
战略的航空港经济先行
区。这是继去年《中原
经济区规划》之后，国家
推动河南经济社会发展
的又一重大战略部署。
作为中原经济区建设的
战略突破口和核心增长
极，郑州航空港为加快
中原崛起和河南振兴带
来了新优势、新希望，同
时也为积极谋求发展的
河南省内城市创造了发

展新机遇，开辟了发展
新方向。

“时间就是经济，时
间就是金钱，郑州航空港
建设必将推动中原经济
区建设。”美国北卡罗来
纳大学教授、《航空大都
市》的作者约翰·卡萨达，
在接受记者采访时曾说
过，市场的转型一直都是
很急速的，交通设施的发
展在促进经济的发展转
型中扮演着很重要的角
色。“现在大家的公司面
对的已经不仅仅是国内
的企业，还面对着世界各
国企业的挑战，所以大家
应该尽快地将产品推向
世界。”

在这样的竞争形势
下，郑州的航空都市建
设，无疑为郑州、河南乃
至整个中部地区的发展，
插上了坚强的翅膀。

转型升级，郑州要在世界发声

“2013 央 视 全 球 财
经论坛·郑州分论坛”是
由中央电视台中国年度
经济人物栏目组统筹，
郑州晚报社承办的一次
高端对话活动，论坛依
靠中国最具权威的财经
传播平台，邀请国内外
著名经济学家、行业领
袖、国内外经济组织和
机构等诸多经济界人士
共同参与高规格的巅峰
对话，届时经济群英将
汇聚郑州，激荡思想、碰
撞智慧，围绕郑州航空
都市建设、河南经济转
型、中部崛起等热点话
题，进行观点交锋、思想
碰撞，信息和机遇将在
国内最强大的财经传播
平台上涌现。

郑州已经不仅仅是
中部的郑州，更是世界的
郑州，成为航空大都市，
郑州已经做好了充足的
准备，作为分论坛的举办
地郑州，这次将在具有国

际影响力的平台上发出
自己的声音，除了本地的
政要外，还将有本地企业
家登上论坛发出自己的
声音。

《郑州晚报》作为本
次 2013 央 视 全 球 财 经
论 坛 在 河 南 区 唯 一 合
作媒体，将在央视财经
频 道 强 大 采 编 团 队 的
指导和支持下，依托本
次 分 论 坛 ，进 行 全 方
位 、多 角 度 、大 规 模 的
报道，释放以航空港经
济综合实验区为统揽，
以“三大一中”为战略，
以“ 三 大 主 体 ”为 依 托
建 设 郑 州 都 市 区 的 郑
州实践，为央视聚焦郑
州 商 机 、发 现 郑 州 机
遇、解构郑州优势提供
支撑，为河南企业家与
国 内 外 著 名 经 济 学 家
和 企 业 家 在 央 视 交 流
提 供 平 台 ，为 区 域 招
商、企业互动提供郑州
价值、发出郑州声音。

【论坛倒计时】
筹备进入纵深阶段

自 9 月初央视全球财经论
坛·郑州分论坛开始启动以来，
作为承办单位中原报业传媒集
团成立了专门的团队分项推动
论坛进程，目前已经有天伦集团
和郑州移动等大客户参与了进
来，另外还有一大批企业也纷纷
要求参与论坛的筹备和现场对
话环节。

“这次论坛规格很高，有顶
尖的经济学家和中国年度经济
人物，我们非常希望能够到现场
聆听专家、政界、商界的思想碰
撞，相信能够触摸到最新的政策
脉搏，和最前瞻性的思想和预
判，我们是充满了期待的。”天伦
集团最先响应，成为本次论坛的
总冠名企业，董事长张瀛岑对论
坛充满了希望。

此外，大量知名企业参与
到论坛的筹备中，除了主席台
嘉宾外，论坛现场嘉宾邀约正
在进行中。

杜邦大中国区总裁参与对话

嘉宾介绍

主席台嘉宾将会有国内顶尖的经济学家和中国年度经济人物，
同时也将邀请世界500强企业和本土的企业家参与主席台对话。

昨日，世界500强企业杜邦公司也回复本报，杜邦大中国区总裁
苏孝世将作为主席台嘉宾参与论坛对话。杜邦是一家已经211岁的
企业，杜邦公司有着不老的秘密，那就是创新。尽管当前世界经济
跌宕起伏，但是杜邦公司的关注点非常明朗，即养育不断增长的人
口，减少我们对石化燃料的依赖，以及保护人身安全和环境，围绕全
球这三大挑战开发可持续的解决方案。杜邦公
司落户郑州也已经有 11 年的时间，并且不断增
加投资额，成为郑州一家低调的500强企业。

此次，苏孝世先生将亲赴郑州参与论坛，与
企业家们共话企业成长，把脉中原经济区和郑州
航空都市区建设。

今年 3 月，《郑
州 航 空 港 经 济 综
合 实验区发展规
划》获 国 务 院 批
复，成为第一个上
升 为 国 家 战 略 的
航 空 港 经 济 先 行
区 。 这 是 继 去 年

《中 原 经 济 区 规
划》之后，国家推
动 河 南 经 济 社 会
发 展 的 又 一 重 大
战略部署。

特别介绍
郑州航空港经济综
合实验区 杜邦大中国区总裁苏孝世


